

# ipemi

## Sigap! Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu dan Warga Bersihkan Pohon Tumbang yang Halangi Jalan

M Ali Akbar - [SULBAR.IPEMI.OR.ID](mailto:SULBAR.IPEMI.OR.ID)

Feb 9, 2025 - 14:34



Pasangkayu – Aksi sigap ditunjukkan oleh Babinsa Koramil 02/Bambalamotu,

Kodim 1427/Pasangkayu, bersama warga Desa Kasoloang dalam mengevakuasi pohon tumbang yang menghalangi jalan di Dusun Torenda, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu. Kejadian ini terjadi akibat hujan deras yang disertai angin kencang, yang berpotensi menimbulkan bahaya bagi pengguna jalan. Minggu (9/2/2025)

Babinsa Kasoloang, Sertu Amiruddin, yang turut memimpin kegiatan ini menegaskan bahwa pembersihan dilakukan guna memastikan akses jalan kembali normal. "Jalan ini merupakan jalur utama bagi aktivitas warga. Selain itu, pembersihan juga bertujuan untuk mencegah potensi kecelakaan akibat jalan tertutup," ujarnya. Ia juga mengimbau masyarakat agar lebih waspada terhadap kemungkinan pohon tumbang di tengah cuaca ekstrem yang belakangan terjadi.

Dalam kegiatan tersebut, hadir pula Kepala Desa Kasoloang, Makmur, S.Sos., Kepala Dusun Torenda, Abd Rajab, serta warga Desa Kasoloang, Rahman dan Safrawi, yang bersama-sama bahu-membahu membersihkan ranting dan batang pohon yang menghalangi jalan.

Kepala Desa Kasoloang, Makmur, S.Sos., menyampaikan apresiasi atas inisiatif Babinsa dan masyarakat dalam kerja bakti ini. "Saya sangat berterima kasih kepada Babinsa dan warga Dusun Torenda yang telah meluangkan waktu untuk membersihkan jalan. Kejadian seperti ini bisa terjadi kapan saja, jadi saya berharap masyarakat segera melapor ke pemerintah desa atau Babinsa agar penanganan bisa dilakukan dengan cepat," katanya.

Semangat gotong royong yang ditunjukkan dalam kegiatan ini menjadi contoh nyata kepedulian dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta kenyamanan lingkungan. Ke depan, kesadaran bersama dalam menghadapi bencana alam diharapkan semakin meningkat, sehingga dampak yang ditimbulkan dapat diminimalisir.